

Einladung zum Aktionstag Demokratie

Am Samstag, den 18. September 2021 von 11 bis 14 Uhr lädt die Engener Brücke ganz herzlich zum Aktionstag #DemokratielchBinDabei (Kampagne der Jugendstiftung BaWü) vor der Begegnungsstätte in der Peterstraße 1 in Engen und im anliegenden Pfarrgarten der Kath. Seelsorgeeinheit Oberer Hegau ein, um gemeinsam ein Zeichen für die Demokratie zu setzen. Es gibt verschiedene Mitmachaktionen, inhaltliche Impulse und Redebeiträge. Musiker und Songwriter Sebastian Kemper *der Songman* spielt mit seiner *acoustic one man show*. Auch für Verpflegung ist gesorgt.

Die Aktion lebt von Eurer und Ihrer Beteiligung! Ausgerichtet wird die Veranstaltung von Unser buntes Engen e.V. gemeinsam mit zahlreichen Kooperationspartnern, allen voran dem *regionalen Demokratiezentrum Konstanz* und der *Stadt Engen*. Die Veranstaltung findet statt im Rahmen der landesweiten Initiative *Meine. Deine. Eine Welt.* der Stiftung Entwicklungs-Zusammenarbeit Baden-Württemberg (SEZ) in Kooperation mit der Servicestelle Kommunen in der Einen Welt von Engagement Global mit Mitteln des BMZ.